

Jahresbericht 2023

Nach einer schneelosen Saison begannen wir im April mit dem Bau einer Maibaumhalterung bei der Skihütte.

Am ersten Mai stellten wir dann zum ersten Mal bei der oberen Skihütte den Maibaum auf.

Im Juni hatten wir dann Vorbereitungen für die Stellplätze der neuen Container, am 21. Juni fand dann das Sonnenwendfeuer statt.

Ende Juni wurden die Container geliefert und platziert.

Im August bauten wir dann in Schloppach unseren neuen Wasserschacht ein.

Im September wurde die X-Cross Radstrecke zu einem Loft Trail umgestaltet, damit sie für die Allgemeinheit nutzbar ist.

Dann im Dezember bekamen wir noch unsere Druckerhöhungspumpe geliefert und montiert von der Firma Pumpen Paule aus Deggendorf. Ab da haben wir endlich fließendes Wasser auf der Skihütte.

Zum Abschluss möchte ich mich bei all den Helfern recht herzlich bedanken.

Skiabteilung im TVW
mit freundlichen Grüßen

Gerwig Gerl